
 

２０１９年１０月４日 

（一社）神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催 

第１回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果 

「食品」 

        

■ 当日参加者２３名以上の内、回収数２２名から回答を得ました。 
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２．現在希望している業種（複数選択可） 

・メーカー ２２人 ・商社 ０人 ・小売 ２人 ・建設 ０人 ・不動産 ０人  

・金融 ０人 ・運輸 ０人 ・旅行 ０人 ・マスコミ ０人 ・サービス １人  

・情報 １人 ・公務員 １人 ・その他 １人（設備・生産技術）） 

２２人回答 

 

３．現在希望している職種（複数選択可） 

・営業 １人 ・企画 ６人 ・販売 ０人 ・開発・研究 ２１人  

・その他 ２人（生産技術） 

２２人回答 

 

４．今回の講座の内容について 

□ 大変参考になった ２６人 □ 参考になった ６人  

□ あまり参考にならなかった ０人 

  ２２人回答 

 

 



５．１社当たりのプレゼンテーションの時間について 

□ 短いと思う １人  □ ちょうど良い ２１人  

□ 長いと思う ０人 

  ２２人回答 

 

６．プレゼンテーション 

キユーピー㈱ 

・研究職のみに関わらず就活するにあたって必要な知識などが知れて良かったです。 

・今後の就活を進めていく参考になった。 

・企業の内容や特徴をしっかり掴むことができた。 

・私たちの質問に対して１つ１つ向き合って頂けた気がしました。 

・設備開発についてよく分かった。 

・一人の社員として具体的に辿った道徳を知ることができて大変参考になった。 

・会社として強みの多い企業だととても思いました。 

・今まで考えたことのない部門の方でしたが、とても楽しそうで興味を持って聞くことがで

きました。 

・いくつになっても学ぶ姿勢の重要性を感じ取れた。 

・会社の方針・重要視されるものが分かった。 

・与えられた仕事が希望していたものではなくても、まずは全力で取り組んでみるという話

を聞いてとても心に残った。 

・ボトムアップ型の社風であることがとても伝わってきた。 

・人の雰囲気は企業を選ぶ上で大事だなと再認識しました。 

・マヨネーズの来歴を知れて面白かったです。大学･院で学んで後はそれを応用するだけな

のかなと思っていたので学ぶ姿勢についてのお話はとてもためになりました。 

・入社後に様々なキャリアがあることを学べた。 

・今までインターンシップがなく、お話を聞ける機会がなかったので、貴重な時間でした。

社風や働き方がわかり、良かったです。 

 

㈱サカタのタネ 

・余り知らない会社でしたが、説明や座談会で丁寧にご説明頂いて、種に関する業種への理

解を深めることが出来ました。 

・失礼ながら知らない会社だったのですが種といっても色々な種類があったり、様々な技術

を使って研究を行っているのが知れて面白かったです。 

・社風がよく分かり、事業内容にも興味を持った。 

・普段あまり目を向けない業種に触れることが出来て良かった。 

・新しい発見がありました。様々な業種に目を向けようと思いました。 



・育種業界の知識はあまりなかったので、情報を得られて良かった。 

・見ていない業界だったのですが、自分と根茎が深いなと思い、もっと知りたいと思いまし

た。 

・植物ということで少し違った分野でしたが、就活のことについて教えて頂けてよかったで

す。 

・コマツナの話ははじめて聞けて、面白かった。食の重要性を感じました。 

・熱意を持って話している菅田が印象的でした。 

・知財への関心が強くなった。 

・現場（畑）で会議をしたりする話を聞いて、現場を大事にしていることが分かった。 

・人事の方と研究開発の双方のお話を聞けて今後の参考になりました。 

・開発するだけでなく、その後にも「守る」ということが必要になってくるということはと

ても大変そうだが楽しそうだなと思った。 

・農学系出身の方が多いと思っていたが、化学系の方もいると伺って自分にも可能性がある

ことを知れた。 

・コピーされないようにどう守っていくかなど、細かいことまで質問に答えて下さり、この

分野の勉強もしてみたいと強く感じました。 

 

ハウス食品㈱ 

・会社の雰囲気が企業の方とお話して何となくですが掴めたのがとても良かったです。 

・食品部門の特徴がよく分かり、将来的な目標の立て方を考えるきっかけになった。 

・インターンシップでもお世話になったが、他の研究員さんとも交流できてイメージが広が

った。 

・一番フラットな感覚で話が聞けました。 

・就職の際の決め手など、ここでしか聞けない話を聞くことができた。 

・会社の雰囲気がとてもよく分かりました。楽しく働ける会社に感じ、とても魅力的だなと

感じました。 

・仕事や研究だけでなく面接についても人事の方が話して下さりとてもためになりました。 

・開発（量産）の仕事の面白みを理解出来た。 

・面接までにしておくべきことを聞けて良かった。 

・温かい方がいらっしゃる良い会社だと魅力を感じた。 

・自分に合っていると感じた。 

・機械系はどう関わるのだろう？と思っていたので工場立ち上げやプラントのお話は興味

深かった。 

・なつのインターンシップには参加できなかったので、今回話を聞けてよかった。どんな質

問にも答えてくれ理解が深まった。 

 



・社員の方々から明るい雰囲気の会社であることがよく分かりました。製薬も考えられてい

たＯＢさんがいらっしゃったのが、他業界との違いも聞けて良かったです。 

・風味評価についての実際のまとめ方や、面接でのことなどリアルなお話を聞くことがで

き、さらに興味を持ちました。 

 

今回のセミナーを知ったきっかけ（複数選択可） 

□ 掲示板 １３人 □ 友人・知人 ２人 □ mail の配信 ５人 

その他 ２人（アプリ、部活動） 

２２人回答 


